



Heizungslüfter HL-3

Schlichtes Design mit hoher Funktionalität

Beschreibung

Der REALPOWER Heizungslüfter HL-3 verbessert die Wärmeverteilung von Heizkörpern und sorgt für eine schnellere und gleichmäßigere Erwärmung Ihrer Räume. Durch die bessere Luftzirkulation kann die gewünschte Raumtemperatur schneller erreicht werden, wodurch sich der Thermostat um ein bis zwei Grad niedriger einstellen lässt. Laut Hersteller kann dies zu einer Energieersparnis von bis zu 22 % beitragen. Mit einer Lautstärke von nur etwa 20 dB(A) arbeitet das System besonders leise. Das HL-3 Set enthält drei Heizungsverstärker und eignet sich ideal für größere Heizkörper oder mehrere Räume.

Technische Details

Produkttyp:	Heizungsverstärker
Geräteanzahl:	3 Geräte
Adapter Eingang:	100-240 V 50/60 Hz
Adapter Ausgang:	5 V 1 A
Leistungsaufnahme:	1 W
Abmessungen / Gewicht:	300x70x30mm / 322g

Description

The REALPOWER HL-3 radiator fan improves heat distribution from radiators and helps rooms warm up faster and more evenly. By circulating warm air efficiently, the desired temperature can be reached more quickly, allowing the thermostat to be set one to two degrees lower. According to the manufacturer, this can reduce heating costs by up to 22%. With a noise level of only around 20 dB(A), the system operates very quietly. The HL-3 set includes three radiator booster units and is ideal for larger radiators or multiple rooms.

Technical Details

Product Type:	radiator booster fan
Units:	3 units
Adapter Input:	100-240 V 50/60 Hz
Adapter Output:	5 V 1 A
Power Consumption:	1 W
Dimensions / Weight:	300x70x30mm / 322g

